
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Р У Д Н Ы  Й

КОВДОР
Орган партийного оюро, профсоюзного иомитетп 

н дирекции горпообогатителыюго комбината

№ 22 
"од издании I и СУББОТА, 15 декабря 1962 года

Ц ЕН А  
1 коп.

Вторая сессия 
Верховного Совета С С С Р

С 10 по 13 декабря 1962 года в Кремле проходила вторая 
сессия Верховного Совета СССР шестого созыва.

Сессия обсудила вопросы:
1. О Государственном плане развития народного хозяйства 

СССР на 1963 год.
2. О Государственном бюджете Союза СССР на 1963 год и 

об исполнении Государственного бюджета <?ССР за 1961 год.
3. Утверждение Указов Президиума Верховного Совета 

СССР.
4. Современное международное положение и внешняя поли

тика Советского Союза.

Усилить партийное 
руководство комсомолом

В новой Программе партии ска
зано: «Возрастет роль коммуни
стического Союза молодежи, как
самостоятельной общественной 
организации молодежи, помогаю
щей партии воспитывать моло
дежь в духе коммунизма, вовле
кать ее в практическое строитель
ство нового общества, готовить 
поколение всесторонне развитых 
людей, которые будут жить, рабо
тать и управлять общественными 
делами при коммунизме. Партия 
рассматривает молодежь как сози
дательную, творческую силу в 
борьбе советского народа за ком
мунизм.

Комсомол призван в еще боль
шей степени проявлять инициа
тиву и почин во всех областях 
жизни, развивать активность, и 
трудовой героизм молодежи. 
Центральное место в работе ком
сомольских организаций должно 
занимать воспитание у молодежи 
беззаветной преданности Родине, 
народу, Коммунистической партии 
и делу коммунизма, постоянной 
готовности к труду на благо об
щества и к преодолению любых 
трудностей, повышения уровня 
общего образования и технических 
знаний юношей и девушек».

Этим благородным целям и за
дачам должны поставить свою 
практическую работу коме поль
ские организации поселка Ков- 
Дор.

В комсомольской организации 
треста «Ковдорстрой»4 насчиты
вается 367 членов ВЛКСМ, а в 
горнообогатительцом комбинате — 
220 комсомольцев. Эти комсомоль
ские (Организации самые много
численные, и они должны в посел
ке задавать тон во всех проводи
мых культурно-массовых меро
приятиях, и показывать образцы 
коммунистического отношения к 
труду, на стройке, на фабрике и 
руднике.

В каждой комсомольской орга
низации есть избранные комите
ты, бюро, но практической работы 
очень мало.

Не сумели комитеты ВЛКСМ в 
летнее время организовать мас
совые виды спорта и ограничи
лись только выступлениями от
дельных групп по футболу и .во
лейболу.

Наступила зима, и в условиях 
Заполярья зимние виды спорта 
должны быть самыми массовыми, 
но и здесь не хватает инициати
вы комсомольских организаций. 
Не могут организовать каток и 
лыжную базу, а все необходимое 
для этого имеется, тогда как юно
ши и девушки проявляют боль

шой интерес к конькобежному и 
лыжному спорту.

Комсомольцам есть где приме
нить свою энергию и силу на 
стройке, фабрике, лесозаготовках 
и на других предприятиях и в уч
реждениях нашего поселка Ков
дор. Тем более сейчас, когда для 
комсомола открывается широкое 
поле деятельности, вытекающее 
из решений ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС,

Комитет ВЛКСМ треста «Ков
дорстрой'» (секретарь тов. Михе
ев С.) ни разу на своих заседани
ях не обсуждал положения на 
корпусе сушки, хотя объект объ
явлен комсомольско-молодежным. 
Срок же пуска этого цеха все 
время отодвигается.

В стороне не должен стоять и 
комитет ВЛКСМ горнообогатитель
ного комбината (секретарь тов. 
Еремин С.), который мог бы сов
местно с комсомольской организа
цией треста решать вопрос об 
ускорении пуска корпуса сушки.

В комсомольских организациях 
поселка крайне мало членов 
ВЛКСМ учится в сети политиче
ского просвещения, и это никого 
не беспокоит. Если спросить у 
секретаря комитета ВЛКСМ ком
бината тов. Еремина сколько ком
сомольцев учится в школе рабочей 
молодежи, в сети политического 
просвещения и на курсах по под
готовке в. высшие учебные заведе
ния и техникумы, то он вам от
ветит быстро: «Не знаю, и этим 
вопросом не занимался».

— Чем же вы занимаетесь?
—  Жду, когда меня освободят, 

тем более во всех неховых ком
сомольских организациях идут 
отчетно-выборные собрания.

Это так отвечает комсомолец 
С. Еремин, который имея высшее 
образование, по сути дела, разва
лил комсомольскую работу на 
комбинате.

Партийная организация горно- 
обогатительного комбината дваж
ды обсуждала работу комитета 
ВЛКСМ, но улучшения в деятель
ности комсомола не произошло. 
Это получилось потому, что со 
стороны первичной организации 
не было установлено постоянного 
руководства комсомолом.

Не лучше обстоит дело в ком
сомольской организации треста 
«Ковдорстрой», работу, которой ни 
разу в текущем году не обсужда
ло бюро парторганизации треста.

Необходимо как первичным, 
так и цеховым партийным органи
зациям усилить руководство ком
сомолом и поднять уровень ком
сомольской работы на стройке и 
в горнообогатительном комбинате.

Коммунисты— строители и монтажники  
обсуждают решения ноябрьского 

Пленума Ц К  КПСС
12 декабря г, клубе «Строи

тель» состоялось партийное со 
бранис коммунистов треста «Ков
дорстрой» и субподрядных орга
низаций, посвященное итогам ра
боты ноябрьского Пленума Цен
трального Комитета партии. С 
докладом но этому вопросу вы
ступил секретарь Кировского гор
кома КПСС тов. Гурьянов С. И.

Большое место в докладе было 
уделено хозяйственной деятельно
сти строителей и монтажников. И 
это не случайно. Трест совместно 
с другими специализированными 
организациями обеспечили пуск 
первой очереди обогатительной 
фабрики, и горнообогатительный 
комбинат уже выдает железным 
концентрат череповецким домен
щикам. Но строительство техноло
гического комплекса первой оче
реди далеко не закончено: корпус 
сушки в эксплуатацию не сдан, 
сроки окончания строительства 
передвигаются, не все сделано на 
мазутопроводах и складе горюче
смазочных материалов. Трест не 
выполняет планов как промыш
ленного, так и жилищного строи
тельства.

В течение одиннадцати месяцев 
строители не выполнят задание 
по производительности труда, а 
перерасход фонда заработной пла
ты все время растет.

В тресте плохо внедряется но
вая техника. Сборный железобе
тон и облицовка стен жилЫх зда
ний силикатным кирпичом не на
шли широкого применения. Зада
ния по этим видам экономических 
показателей также не выполня
ются.

Слабо работали комиссии пар
тийного контроля. Бракоделы, ло
дыри и рвачи оставались в тени, 
а первичная партийная организа
ция мало интересовалась состоя
нием хозяйственных дел на уча
стках. Как показали выступления 
участников собрания, трест рас
полагает большими неиспользо
ванными резервами, которые пока 
не приведены в действие.

Отсутствие повседневной борь
бы за качество порождает брак, 
преждевременный выход механиз
мов из строя, излишние затраты 
материалов, труда и денежных 
средств, невозместимую потерю 
времени. Далеко не все рабочие 
дорожат честью своего коллекти
ва, высоким званием строителя. 
Очень жаль, что ни один из вы

ступающих не сказал о проводи
мой воспитательной работе па том 
или ином участке, о роли Коллек
тива в борьбе п р о т и в  тунеядцев, 
бракоделов, прогульщиков. Их ре
чи носили правильный, по одно
сторонний характер —  сугубо хо
зяйственный, с предъявлением 
взаимных претензий к соседям.

Среди некоторых руководящих 
работников треста бытует ижди
венческое настроение. Например, 
директор комбината производст
венных предприятий тов. Косар- 
чук А. В. возмущается тем, что 
горняки и обогатители мало уча
ствуют в строительстве жилых до
мов. А кто как не эксплуатацион
ники горнообогатнтельного комби
ната ликвидируют «разные недо
делки», оставленные строителями 
и монтажниками? Они, рабочие 
фабрики. Но тов. Косарчук не 
сказал, сколько вреда строителям 
причинила прогульщики и внут- 
рисменные простои. Если переве
сти все это на бухгалтерский 
язык цифр, то получится, что 120 
человек с начала года в тресте не 
работают, а получают заработную 
плату. Такой силой можно по
строить не один дом. Если к это
му прибавить расходы на устране
ние брака, что связано с затратой 
труда, материальных и денежных 
средств, показатель станет еще 
выше. Это дало полное основание 
секретарю партбюро горнообогати
тельного комбината тов. Болотни
кову Д! П. критиковать речь тов. 
Косарчука А. В.

Коммунисты треста и субпод
рядных организаций правильно 
понимают стоящие перед ними за
дачи как в промышленном, так и 
в жилищном строительстве. Они 
единодушно одобряют решения но
ябрьского Пленума Центрального 
Комитета партии.

В прениях выступило 9 чело
век.

Собрание приняло постановле
ние, направленное на коренное 
улучшение руководства строи
тельством, повышение организа
торской роли первичной партий
ной организации, профсоюза и j 
комсомола. Дело чести каждого 
члена партии треста «Ковдор
строй» и субподрядных организа
ций —  ежедневно, ежечасно бо
роться за выполнение собственно
го решения и постановления но
ябрьского Пленума ЦК КПСС.

Брянская область. Изделия 
Дятьковского хрустального заво
да хорошо известны не только в 
нашей стране. В этом году дять- 
ковские хрустальщики получили 
заказ на изготовление столовой 
посуды для Афганистана, Ливана, 
Монголии и Англии. Свыше 159 
тысяч изделий будет отправлено 
в эти страны.

На снимке: контролер А. Юди
на проверяет посуду, предназна
ченную для отправки в Ливан. 
Фото И. Рабиновича.

Фотохроника ТАСС

Наша страна миролюбивая
Медицинский персонал и выздо

равливающие больные Ковдорекой 
больницы с большим вниманием у 
репродукторов слушали доклад 
Н. С. Хрущева на второй сессии 
Верховного Совета СССР.

Также, как и во Дворце съездов," 
собравшиеся у репродукторов ап
лодировали и улыбались удачным 
сравнениям. Вот какое впечатле
ние произвело выступление Ники
ты Сергеевича на врача-хирурга 
Юрия Михайловича Огнева: «За
словами «Мы, коммунисты, долж
ны смотреть вперед и видеть бу
дущее своих народов», — я вижу 
монумент Владимира Ильича Ле
нина с вытянутой рукой, указыва
ющей путь туда, к самому завет
ному —  коммунизму!».

Медицинская сестра физиотера
певтического кабинета Мария Ба
ранова говорит: «Меня радует,
что с каждым днем у нас стано
вится больше друзей. Рада, что 
наша страна стала самая сильная 
и самая миролюбивая».

А вот высказанные мысли шо
фера скорой помощи Ф. Кочела- 
бова:

—  Речь Никиты Сергеевича 
доступна каждому. Она образна 
и проста. Каждое слово одного 
согревает, другого жжет.

В. РУСАЧЕН КО .
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НуЖен повседневнЬш контроль 
на стройке корпуса сушки

Строительные и монтажные ра
боты на корпусе сушки за послед
нее время значительно продвину
лись. Однако есть причины, кото
рые серьезно тормозят ход строи
тельства. Они коренятся в той не
разберихе, которая установилась 
между организациями. Нет у них 
четкости в решении узловых во
просов. Отдел капитального стро
ительства горнообогатительного 
комбината и его главный инженер 
тов. Стручков не приняли надле
жащих мер для ускорения строи
тельства и повышения его качест
ва. Приведу несколько фактов.

Смещение строительных осей 
на отметке + 22,5 разгрузки 64 
конвейера в сторону главного кор
пуса и обратное смещение оси га
лереи этого конвейера, привело 
к тому, что закладные части опор 
конвейера оказались смещенными 
на 300 миллиметров.

Идет тяжба между начальником 
участка «Промстрой» тов. Угаро
вым и начальником участка «Ме
та л лургпро.катмонтаж» тов. Воль- 
фсоном о том, кто же должен вы
ставить закладные части. Нако

нец монтажники сами выставили 
закладные части. Участку «Пром
строй» осталось их привязать к 
галерее и залить бетоном. Но ра
боты приостановились. Такую же 
позицию занимает «Промстрой» и 
по подготовке опор конвейеров 
№ №  66 и 67. Междуусобица 
привела к тому,.что:

во-первых, разгрузка конвейера 
X» 64 н#-может быть обеспечена 
без расширения проема приемных 
бункеров. Этот вопрос пока не ре
шен;

во-вторых, смещение осей кон
вейеров 66 и 67 вызвало
дополнительные монтажные ра- 
боты, так как разгрузка сушиль- 

, ных барабанов (разгрузочный 
узел) вышла за проектную. Опять 
лишние работы и потеря времени.

Не лучше идут дела на мазут
ном хозяйстве. Например, пункт 
приема топлива с железнодорож
ного транспорта ведется безобраз
но (прораб тов. Спирин). Сначала 
были выставлены фундаменты 
под кран-укоеицы для слива топ
лива в шахматном порядке. Пос
ле замечания сделали новые, по

проекту. На участке до сих пор не 
желают делать канализационные 
лотки. При закрытии приемного 
желоба бетон уложили прямо на 
снег. Средний проем не знают чем 
закрывать. На справедливые за
мечания прораб тов. Спирин отве
чает грубостью. Он терпеть не 
может «подсказок».

Возмутительно то, что об этих 
фактах инженер отдела капиталь
ного строительства тов. Стручков 
узнает только тогда, когда они 
свершились. Тогда он появляется 
на объекте. Думается, что он хо
рошо знает функции заказчика, 
ему понятна роль главного кура
тора.
Хочется надеяться, что отдел ка
питального строительства и, в ча
стности, тов. Стручков, изменят 
свое отношение к пусковым объ
ектам и не будут вынуждать экс
плуатационников писать доклад
ные записки руководству комби
ната о тех отступлениях от про
ектов, которые допускаются стро
ителями. Г. П А ВЛ ЕН КО В .

Механик корпуса сушки.
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Н а  т е м ы  д н я

Еще раз о водоразборных колонках
На Фойе всего хорошего, что 

сделано в Ковдоре, отчетливо вы
ступают и бытовые неустройства. 
Вернешься с работы домой, надо 
умыться, а воды в ближайшей 
водоразборной колонке нет. Еще 
не было морозов, а уже несколько 
колонок вышли из строя. Давно 
не работает колонка на Новой 
улице около дома № 10, на улице 
Строителей возле бывшего мага
зина уцененных товаров, на ули
це Кирова против магазина «Тка
ни», закрыта колонка ' * в котель
ной клуба «Строитель».

Осенью нас, проживающих в 
деревянных домах, утешали тем, 
что будут установлены утеплен
ные колонки. Мы верили. Но как 
утеплили их? Например, на улице 
Кирова над водоисточником возве
ли деревянную будку, дверь ее- 
всегда открыта. Вот так утепле
ние! Такие сооружения не спасут 
от морозов.

Несколько слов о качестве. 
Раньше колонки ломались, те
перь же получается так, что они 
или не открываются или не за
крываются. Все эти причины вы

зывают оолыпое недовольство у 
населения, а начальник энергоце
ха С. Метро)! не заботится об удов
летворении бытовых запросов гор
няков, обогатителей и строителей. 
Он отделывается шутками да при
баутками.

Действующие колонки зараста
ют льдом. Оказывается, уборка 
льда — обязанность жилищно- 
коммунального отдела горнообога
тительного комбината. Но и здесь 
не проявляется заботы об удобст
вах тех, кто живет в деревянных 
домах. Начальник отдела тов. Ох- 
вердова отмахнулась от поддер
жания колонок в надлежащем со
стоянии. Почему?

Забота о человеке выражается 
не в правильных словах и высту
плениях, а в практических делах. 
Мы ждем от тт. Петрова и Охвер- 
довой именно практических дел. 
Пора обеспечить нас водой, сде
лать так, чтобы снабжение водой 
шло бесперебойно.

В. ЗА Й Ц ЕВ . 
Автокрановщик базы механи
зации треста «Ковдорстрой».

КОВДО Р. Новый детсад-ясли на 135 мест горнообогатительного комбината.
Фото машиниста сушильного барабана Ж . Терещенко.
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Игра и ее значение в воспитании детей

Наш счет строителям
Партийная и профсоюзная ор

ганизации и администрация орса 
принимают меры к тому, чтобы 
торговля в поселке улучшалась. 
Мы боремся с недостатками, но 
многое зависит не от нас. В  боль
шом долгу перед ковдорцами стро
ители. Приведу несколько фактов.

Картофелехранилище емкостью 
на 1.000 тонн трест «Ковдор
строй» обязан был сдать к авгу
сту текущего года. Фактически же 
мы получили его is конце ноября, 
да еще с большими недоделками. 
Стены и деревянные конструкции 
не просохли, отсутствовала вен
тиляция. И вот в такое-то храни
лище мы вынуждены были зало
жить картофель. Теперь он гниет. 
Десятки людей отвлекаются от 
работы и направляются на пере
борку. Много ценного питательно
го продукта уходит на корм скоту.

Четыре месяца тот же трест ре
монтировал столовую №  1, а к пе
реоборудованию столовой №  2 на 
улице Кирова, где будет ресторан, 
пока не приступал. Ресторан же 
намечалось открыть в четвертом 
квартале 1962 года. В этот же 
период строители обязаны были 
сдать кафе на 50 посадочных 
мест, магазин на 20 рабочих мест. 
Теперь каждому ясно, что кафе, 
магазин и ресторан не будут сда
ны в эксплуатацию своевременно.

Коровник эксплуатируется бо
лее двух лет, а корма не запари

ваются, дойка производится мето
дами средневековья, вода достав
ляется кое-как. Мы спрашиваем 
вас, товарищи из треста, почему 
не установлен кормозапарник, не 
смонтирована электродоильная ус
тановка, нет водонапорной башни, 
не подведена вода в новый птич
ник? Почему вы, признавая ошиб
ки, сразу же повторяете их?

В первой половине декабря 
1962 года орс получает 300 голов 
свиней на откорм. Разместить жи
вотных негде, так1 как строитель
ство свинарника ведется крайне 
медленно.

Есть на подсобном хозяйстве 
постоянно проживающие люди — 
рабочие. Как же удовлетворяются 
их бытовые запросы? Исключи
тельно скверно. Бани, красного 
уголка, медицинского пункта нет, 
коллектив лишен телефонной свя
зи. Чтобы помыться, рабочие едут 
в Ковдор или приспосабливаются 
у себя в комнатах. А как вызвать 
врача к заболевшему? Ответьте, 
пожалуйства, товарищи из треста 
и комбината.

Коллектив орса надеется, что 
партийная и профсоюзная органи
зации треста «Ковдорстрой» за
ставят хозяйственников изменить 
свое отношение к нуждам отдела 
рабочего снабжения.

С. С К О БЕЛ ЕВ . 
Председатель цехового ко
митета орса.

«Игра — путь познания мира» 
— говорил М. Горький. Игра — 
одно из замечательных явлений 

-нашей жизни. Деятельность как 
’будто бесплодная, на первый 
е з г л я д ,  но необходимая. Золотая 
пора детства связана прежде все
го с играми. Чем богаче, разнооб

разнее и содержательнее детские 
игры, тем большее значение они 
имеют в развитии ребенка.

Игра -- это осмысленная дея
тельность дошкольника. Она яв
ляется ведущей и определяющей 
дальнейшее . развитие личности, 
Играя, ребенок упражняет свои 
силы, '.приобретает новые знания о 
предметах и явлениях окружаю
щей действительности, готовится к 
трудовой деятельности.

Игра формирует качества буду
щего работника-труженика. В 
правильно организованной игре 
формируется будущий гражданин, 
приобретаются качества, необхо
димые для общественной жизни. 
Содержание и форма игр опреде
ляются теми знаниями, впечатле
ниями, которые ребенок получает 
извне: от родителей, окружающих 
людей, из рассказов, сказок, ра
дио, от просмотра кинофильмов, 
наблюдений над природой.

Во многом содержание детских 
игр зависит от быта семьи. Взаи
моотношения между членами, 
бытовые условия и обстановка, 
в которой живет семья — все это 
находит отображение в играх де
тей. Наблюдая игры, можно встре
титься с такими отрицательными 
фактами, когда дети вместо

«здравствуйте» говорят «здорово» 
(папа так здоровается). Или 
один другому предлагает: «Пой
дем выпьем, напьемся и будем 
пьяные». К нашему стыду еще 
встречаются факты употребления 
детьми нецензурных слов. Родите
ли ссорятся при детях, употребляя 
эти слова, а дети в играх «копи
руют» родителей.

Лучше всего спорные вопросы 
решать в отсутствие детей. Роди
тели должны быть чуткими, от
зывчивыми друг к другу и детям, 
жить дружно, и дети заметят это 
обязательно.

У иных родителей нет желания 
заниматься с детьми после того, 
как они приходят домой из дет
ского сада. «Что играть с ними, 
— рассуждают они, — ведь в дет
ском саде с ними играют и учат 
малышей». Правильно ли такое 
отношение? Конечно, нет! Забыть 
о воспитании детей—это все раь- 
но, что вычеркнуть свое завтра, 
ради которого мы трудимся, жи
вем, мечтаем, создавая будущее 
для нашей смены. Конечно, не 
следует все время вмешиваться в 
игру, но направить ее и заинтере
совать детей обязанность роди
телей.

Важное значение имеют игруш
ки. Родители должны обеспечить 
детей разнообразием игрушек, но 
не стремиться к большому их ко
личеству. А. С. Макаренко пишет: 
«Если у мальчика или девочки 
есть одна-две механические иг
рушки, не нужно покупать боль
ше. Прибавьте к этому какую-ни

будь разборную игрушку и по
больше прибавьте всяких материа
лов, и вот уже игрушечное царст
во организовано, не нужно, чтобы 
у ребенка разбегались глаза, что
бы он терялся в изобилии игру
шек»,

В  старшем возрасте следует по
заботиться, чтобы у ребенка был 
набор инструментов (молоток, 
детская пилочка, рубанок). Это 
будет способствовать воспитанию 
политехнических навыков.

Необходимо, чтобы в комнате 
было выделено место, достаточно 
освещенное, чтобы ребенок мог иг
рать в cBosfM уголке, не мешая 
взрослым. Уголок нужно оборудо
вать детской мебелью (стол, стул, 
этажерка или полочка), кровать с 
ковриком па стене и на полу, иг
рушки. В уголке желательно 
иметь две-три книжки (их нужно 
периодически менять), бумагу, 
цветные карандаши, краски, ки
сточки, клей, пластилин. Для бр"о- 
сового материала (куски фанеры, 
лрскутки, катушки и т. п.) необ
ходимо иметь специальный ящик.

Уголок ребенок должен убирать 
сам. Итак, игра имеет важное 
значение в воспитании. Родители 
не должны забывать об этом. Они 
обязаны вести правильное руко
водство играми в домашних усло
виях.

М. АБРАМ ОВА. 
Воспитательн и ц а  п е р в о й  
младшей группы детсада 
№ 39.

siАвтобусное движение в поселке
перевезено .2.170 ч

Нужен хороший мост, 
дорожные знаки

С наступлением ночи возникает 
опасность для пешехода на дам
бе (улица 1 Ленина). Тротуаров 
здесь нет, и люди идут но доро
ге. Здесь же, не снижая скорости, 
мчатся автомашины. Кроме того, 
этот участок улицы почему-то не 
освещен. Создается реальная уг
роза для безопасности пешеходов. 
Также не освещена проезжая 
часть дороги от здания дирекции 
горнообогатительного комбината 
до вокзала, а пешеходное движе
ние здесь большое.

Существующий на дамбе мост 
крайне узок. Он не соответствует 
интенсивности уличного движе
ния. Возникла необходимость по 
обеим сторонам дамбы проложить

тротуары, и в оудущем году на
чать строительство нового моста 
только не деревянного, а железо
бетонного, и шире существующего.

Ковдорскому поселковому Сове
ту депутатов трудящихся и посел
ковому отделению милиции сле
довало бы принять неотложные 
меры, обеспечивающие безопас
ность движения: установить пре
дупредительные знаки, ограничи
вающие скорость движения авто
транспорта, обязать горнообогати
тельный комбинат установить ос
вещение на участке дороги конто
ра комбината — вокзал и на 
дамбе.

В. БОГДАНОВ. 
Механик участка «Пром- 
строй».

С 1 декабря в поселке Ковдор 
началось автобусное движение. 
Пассажиров обслуживают четыре 
автобуса.

Автобусное движение начинает
ся по маршрутам:

С 6.00 ■— почта— подсобное хо
зяйство;

С 6.45 — 6.55 — Старый Ков
дор — рудник «Железный».

Так же автобусы курсируют по 
маршрутам: улица Кирова (пере
кресток улицы Гоголя), вокзал, 
железнодорожное депо, 112 кило
метр.

На подсобное хозяйство делает
ся 18 рейсов с 6.00 до 24.00.

Четыре автобуса обслуживают 
пассажиров с поездов (во время 
прибытия и отправления).

Желание населения пользовать
ся автобусами все возрастает, так

8 декабря 
ловек.

Первая декада декабря показа
ла, что четырех автобусов для по
селка Ковдор мало и необходимо 
довести парк до 7 автобусов; это 
увеличение уменьшит интервалы 
на остановках, так как они сей
час доходят до 20 минут.- 

Кроме того, увеличение авто
бусного парка даст возможность 
обслуживать население прилегаю
щих к Ковдору поселков Куропта 
и «Слюдяной».

Поселковому Совету необходи
мо позаботиться о приведении в 
порядок автобусных остановок 
(расчистить от снега и подсыпать 
песком) и на местах остановоч
ных знаков сделать освещение.

А. СТО ЛКАРЦ  
Начальник автобусной авто
колонны.

По следам наших выступлений
В номере 19 от 24 ноября нашей I боты снята 

газеты освещалась X I сессий Ков
дорского поселкового Совета де
путатов трудящихся, где выступа
ющие говорили, что проживающие 
в интернате дети получают поло
вину пиши,, предусмотренной ра
ционом.

Заместитель начальника орса 
Ковдорского горнообогатительно
го комбината тов. Овсянников 
К. Н. сообщает, что повар 
Ф. Павлова, допустившая нару
шение в уменьшении порций пи
тания учащимся интерната,- с ра-

и переведена рабо
тать на овощехранилище.

* * *

На заметку «Эксплуатационной 
разведке рудника — должное вни
мание» главный, геолог горно- 
обогатительного комбината тов. 
Болотников Д. П, сообщает, что 
со стороны дирекции комбината 
приняты меры обеспечения участ
ка эксплуатационных работ обору
дованием.

В настоящее время дан полный 
комплект сменного бурового обо
рудования с аварийным инстру
ментом.

'Л Своими силами
Коллектив обогатительной фа

брики своими силами произвел 
утепление цехов, устраняет недо
делки строителей и монтажников, 
наводит производственную куль
туру на всех участках предприя
тия.

Учитывая сложившееся положе
ние на корпусе сушки, машинисты 
сушильных барабанов и другие 
рабочие будущего цеха вышли на 
помощь строителям.

Скоро состоится 
тематический вечер
19 декабря в клубе «Строитель» 

будет проведен вечер на тему: 
«Будущее нашего поселка». Этот, 
вечер готовят активисты горнообо- 
гатительного комбината. В клубе 
будет организована выставка «Бу
дущее Ковдора».

К С В ЕД ЕН И Ю  Ч И Т А Т Е Л Е Й ; 
И РА БК О РО В

Редакция газеты «Рудный) 
Ковдор» помещается в цент- > 
рально-бытовом корпусе фаб- ) 
рики, на третьем этаже. Тел. 

>№ 6—80.

КУДА ПОЙТИ
Сегодня в кинотеатре «Юность» 

демонстрируется кинофильм «Гу
сарская баллада».

Начало сеансов в 11, 16, 18, 20 
и 22 часа.

Редактор А. И. БУНТОВ.
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